
Herr Grote ging auf den so eben zurückgezogenen Tagesordnungspunkt „Straßenmarkierungen“ 
ein.  
Dieser Antrag sei zunächst deswegen gestellt worden, weil die Verwaltung in der letzten Sitzung 
unter „Mitteilungen“ zugesichert habe, die mittlerweile verblichenen Straßenmarkierungen auf 
der Arnold-Janssen-Straße zu erneuern. Diese Zusicherung sei so nicht protokolliert worden. Die 
Verwaltung habe aber zwischenzeitlich versprochen, die Markierungen vorzunehmen.  
Herr Grote bat, die Zusage der Verwaltung aus der letzten Sitzung im Protokoll nachzutragen. 
Das wurde zugesichert.  
 
Danach nahm der Ausschuss den vorgelegten Bericht zur Kenntnis.  
 


